D2 Aus dem Gelderland freitag, 13. November 2020

RHEINISCHE POST

RUND UM ST. MARTIN



Der Kulturring überraschte am Martinsabend alle Passanten mit einer Lichtinstallation seiner Geschäftsstelle am Marktplatz in Straelen. FOTO: AUS STRAELEN

Sterne in Straelen Der St. Martinszug in Straelen und das große Weihnachtsmärchen haben etwas gemeinsam: Auf beides muss im Jahr 2020 Corona bedingt und schweren Herzens verzichtet werden. Um ein wenig über die Situation hinweg zu trösten, überraschte der Kulturring Straelen mit Unterstützung der Firma Media Spectrum aus Willich am Martinsabend alle Passanten und vor allem die Kinder, mit einer Lichtinstallation seiner Geschäftsstelle am Marktplatz in Straelen. Ganz nach dem Motto: Rote, gelbe, grüne, blaue, lieber Martin komm und schaue, wurde die Fassade in buntes Licht getaucht und zusätzlich noch Sterne projiziert, um so an das Finale der Weihnachtsmärchen in Straelen zu erinnern. Der

Kulturring hofft, das dann in 2021 die Sterne wieder beim Finale des Weihnachtsmärchens "Die Schöne und das Biest" in der Bofrosthalle strahlen werden.